
PlantaDoce.

Perfiles



Inés Perea

Directora general para España y Portugal de Jazz Pharmaceuticals

Tras una trayectoria de más de 25 años de experiencia, Inés Perea fue nombrada directora general para España y Portugal de Jazz Pharmaceuticals en julio de 2018. La ejecutiva, licenciada en Farmacia y doctora cum laude por la Universidad Complutense de Madrid, ha desarrollado su carrera profesional en distintas compañías farmacéuticas. Antes de su incorporación a Jazz Pharmaceuticals, Perea fue directora de la unidad de negocio de oncología de AstraZeneca en España y, previamente, ejerció como directora comercial y de acceso al mercado en Sanofi Pasteur MSD.